

MOVILIZACIÓN CONTRA EL RECURSO DEL GOBIERNO



El próximo viernes, 12 de julio a las 12:00 h. del mediodía en todas las provincias de Andalucía y ante la Subdelegación del Gobierno central, tendrá lugar una importante movilización contra la decisión del PP de recurrir al Tribunal Constitucional del Decreto de la Función Social de la Vivienda. En Sevilla, ese día, a esa hora, nos vamos a concentrar en la Plaza de España, Torre Norte.

En esta dirección http://bit.ly/11vDLG1 se puede descargar el "Manifiesto en Defensa del Derecho a la vivienda digna y adecuada. Por una Andalucía sin Desahucios.". En la introducción del manifiesto se recogen las palabras de la primera persona acogida al Decreto andaluz contra los desahucios: "Que la gente no se venga abajo; que luche, que sí se puede; Yo me veía fuera de mi casa y ahora todo ha cambiado." Cada nuevo desahucio, una vez presentado este recurso ante el Constitucional, tendrá los nombres y apellidos del Partido Popular que es el ejecutor de los dictados de la Troika en este país.

Izquierda Unida hace un llamamiento a la movilización social para defender una norma que evita "el despojo masivo" de ciudadanos de sus viviendas y que supone que, por primera vez, un gobierno democrático como el de Andalucía, se ha puesto del lado de la mayoría.

La campaña contra el recurso fue presentada ayer y se basa en la redacción del manifiesto y un argumentario en defensa del decreto andaluz de vivienda, así como la elaboración de material gráfico y digital para iniciar una campaña 2.0 en las redes sociales. Los grupos municipales de IU también llevarán a los plenos de los Ayuntamientos una moción de apoyo al decreto.

Todo ese material –manifiesto, argumentario, elementos gráficos, moción, etc- se puede descargar en la web de IU de Andalucía http://bit.ly/la672Y6 Aunque ellos no quieran, **Sí se puede** siempre que consigamos en Andalucía abrir un gran frente político y social en el que participemos todas las organizaciones que llevamos –en las instituciones pero sobre todo en las calles- luchando activamente por el derecho a la vivienda digna, contra los desahucios y contra la estafa inmobiliaria.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org